



La Universidad de la Experiencia inicia el curso en el Ayuntamiento

Francisco Javier Rubio ofrece la conferencia “Vino viejo en odres nuevos”

E. S. D.

El Programa Interuniversitario de la Experiencia de la Universidad de Salamanca –conocido popularmente como la Universidad de la Experiencia– celebra hoy la apertura del curso académico 2018–2019 en el salón de plenos del Ayuntamiento de Toro a las 17.00 horas.

El acto, al que está invitado todo aquel vecino que desea asistir, tendrá como objeto central la conferencia “Vino viejo en odres nuevos. Enseñar y estudiar en la Universidad de Salamanca durante el Renacimiento”, impartida por el doctor en Historia Francisco Javier Rubio Muñoz.

El programa de la Universidad de la Experiencia se instaló en Toro en el año 2004. Desde entonces, por el aula María de Molina (nombre que percibió el habitáculo donde se desarrollan las clases) han pasado más de 300 alumnos. Este plan interuniversitario está dedicado a aquellas personas mayores de 50 años que deseen mantenerse activos y acceder a la



Acto inaugural. | M.J.C.

cultura o la ciencia como fórmula de crecimiento personal. Entre las asignaturas impartidas en dicho programa se encuentran las de historia, literatura, neurociencia o zoología entre muchas otras. El proyecto educativo en Toro depende de la Universidad de Salamanca, que este año se encuentra celebrando su 800 aniversario, para el que han programado multitud de actos conmemorativos.